
Marcus Thom (Präsident) 
Brennenhorst 4, 30853Langenhagen 
Tel.: 0511 - 23 304 49, marcus-thom@gmx.de 

Einladung zur Mitgliederversammlung 2017 
des Bezirksfachverbandes Judo Hannover 

An die Vereine und Jugendvertreter der Mitgliedervereine, 
die gewählten, eingesetzten oder bestätigten Referenten des B F V Judo Hannover 
und den Präsidenten des NJV 

15-

Hiermit lade ich Euch alle herzlich zu unserer Mitgliederversammlung 2017 ein. 

Wir treffen uns am Dienstag, 24.10.2017 
um 19:00 Uhr 
im Walk - IN (vorher Bürgerhaus Bothfeld), 

Carl-Loges-Straße 8, 30657 Hannover, Telefon 0511 - 604 52 22 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung , Feststellung der Stimmberechtigten, Wahl eines Protokollanten 
2. Ehrungen (Bitte die NJV Ehrenordnung unter „njv.de" beachten) 
3. Jahresberichte 2016 (folgt 2017) 
4. Kassenbericht 2016 und Aussprache ... 
5. Bericht der Kassenprüfer und Aussprache ' 
6. Entlastung ; * 
7. Wahlen (turnusmäßig) und Bestätigung der Referenten 
8. • Haushaltsvorschlag 2018, Festlegung der Finanzen 
9. Anträge (bitte schriftlich bis 10.10.2017 an den Präsidenten) 
10. Termine 2018, Vergabe der Meisterschaften, Organisation übergreifender 

breitensportlicher Angebote 
11. Sonstiges 
12. Verabschiedung 

Anfahrtsweg: 
Von der B A B 2 (Abfahrt Bothfeld) Richtung Hannover. Auf der Langenforther Straße bleiben und nach ca. 
1.000 m nach der 2. Ampel nach links und nächste Straße nach recht in Richtung Tennishalle zum Parkplatz am 
Walk - IN fahren. 

Hinweise: 
Für jeden Verein sind ein Vertreter und ein Jugendvertreter stimmberechtigt. 

Es haben nur Vereine Stimmrecht, ?, 
welche die Bezirksumlage für 2017 nachweislich bezahlt haben! 

Auch für das Jahr 2018 können und müssen Bezirksreferenten neu gewählt werden. Dabei sind immer auch 
interessierte und engagierte Personen aus allen Mitgliedsvereinen herzlich willkommen. 

Ich hoffe auf eine rege Beteiligung. 

Hannover, 20. September2017 '-^ '- • -^'i ' ' 
Marcus Thom 

(Präsident) 

Bitte Rückseite beachten! 



Liebe Vertreter unserer Mitgliedsvereine! 

Seit Jahren versuchen wir auf Bezirksebene, in enger Zusammenarbeit mit den 
Regionen und Kreisen, unseren Vereinen ein umfängliches und vielfältiges 
Judoangebot präsentieren zu können. Um dies zu forcieren haben wir in einem 
ersten Schritt die Mitgliederversammlung an das Jahresende gelegt. Sie hat 
somit keinen rein rechenschaftlichen Charakter über das Vorjahr mehr, sondern 
einen planerischen Schwerpunkt für das Folgejahr. 
Daher können wir zukünftig gemeinsam das folgende Judojahr gestalten. 
Die Bereiche Aus- und Fortbildungen sind seit Jahren konstant und erfreulich 
aufgestellt. Hier braucht es sicher auch weiterhin Ideen und motivierte Personen, 
die auf unserer Mitgliederversammlung in einen ersten Austausch oder eine^ 
erste Kontaktaufiiahme kommen können. 
Bedenklich hingegen ist die Teilnehmerzahl auf Meisterschaften des Bezirkes. 
Zusätzlich sind viele Vereine in ihren Mitgliederzahlen so geschrumpft, dass 
zwar noch ein wöchentliches Training angeboten werden kann, breitensportliche 
(DJB-) Aktivitäten oder Wettkampfbeschickungen aber kaum noch stattfinden 
können. 
Hier möchten wir gegenlenken und dazu brauchen wir euer aller Engagement. 
Auf unserer Mitgliederversammlung werden wir die Wettkampfangebote der 
Bezirksebene für das Sportjahr 2018 planen. Hier können sich gerne alle 
Anwesenden mit ihren Erfahrungen und Ideen einbringen. (Kurze Falirtstrecken, 
kurze Verweildauer für Eltern und Sportler und motivierende Angebote sind uns 
ja schließlich kein Geheimnis) 
Auch müssen wir die positiven Effekte der Mannschaftserlebnisse in den 
Mittelpunkt der Kinderwettkampfangebote setzen. 
Breitensportliche Angebote, egal ob Zeltlager oder Safari können 
vereinsübergreifend organisiert werden. Hierzu bedarf es lediglich der 
Absprache mit den Nachbarvereinen oder eine gerne ausgesprochene Einladung 
zur Teilnahme an „befi^eundete Vereine". 
Was könnt ihr jetzt konkret mit in die Versammlung bringen: 
- Habe ich ein Vereinsangebot an dem meine Nachbarn oder befreundete 

Vereine teilnehmen können? 
- Wollte ich schon länger mal eine Judo-Sportabzeichen, eine Pentathlon-

Abnahme oder Ähnliches bei mir veranstalten? 
- Können Kinder aus meinem Verein mit anderen zusammen eine 

Kampfgemeinschaft bilden? 
- Habe ich selbst Lust mich für den Judosport auf Bezirksebene zu 

engagieren? 
- Kenne ich jemanden, den ich für geeignet halte Funktionärstätigkeiten 

oder Projektangebote für den Bezirk auf die Beine zu stellen? 
Judo lebt vom Mitmachen! 
Daher sammelt eure Ideen und bringt sie am 24. Oktober mit nach Bothfeld. 
In der Hoffiiung, viele von euch dort zu treffen, Marcus Thom 


